

Tabu Manirakiza lauréat du "BEN TV Diplomatic Award 2012"

@rib News, 19/11/2012 Un Burundais élu ambassadeur du développement ! Par Daniel Kabuto La nouvelle est connue depuis le 2 octobre dernier. Mais elle était tenue secrète, du moins à Bujumbura. A Londres par contre, l'ambassade de Burundi s'agite et se bouge pour mobiliser la diaspora, les tambourinaires et les danseuses ! Va-t-on mettre les petits plats dans les grands ? Qui trinque ? C'est la chaîne de télévision londonienne (BEN : Bright Entertainment Network) qui vient de désigner l'honorable Tabu Abdallah MANIRAKIZA, Ministre burundais des finances et de la planification du développement économique le prix de l'Ambassadeur du Développement pour l'année 2012.

Les prix estampillés « BEN TV Diplomatic Award 2012 » seront remis aux heureux gagnants le 23 novembre 2012 au Hilton Park Lane Hotel. Cette soirée sera l'occasion de célébrer les réalisations obtenues en Afrique, dans les Caraïbes et dans le Pacifique ainsi que par les missions diplomatiques du Royaume Uni à l'étranger. Les domaines dans lesquels des personnalités du monde entier seront primées sont entre autres : la croissance de la diaspora, le développement et l'engagement ; le meilleur service aux usagers offert par un haut commissariat, une ambassade ou une institution britannique à l'étranger ; la promotion du pays à l'étranger ; la diplomatie au service de l'économie, du développement humain national et les efforts pour vivre en paix en 2012. Dès lors la chaîne de télévision BEN TV et son Ministre Tabu Abdallah MANIRAKIZA doit ce prix à la manière dont il a géré la politique fiscale du Burundi durant cette période difficile de crise financière et économique globale. BEN reconnaît que le travail du Ministre a permis de mettre en musique une stratégie robuste et agressive, ce qui a contribué à protéger la monnaie burundaise. Cette stratégie aurait évité la vulnérabilité du Burundi face à la crise financière globale. Dès lors la décision de lui accorder le titre de Development Ambassador Award 2012 ! En honorant le Ministre Tabu Abdallah MANIRAKIZA, c'est le Burundi qui honore l'honneur. Nous félicitons chaleureusement notre compatriote. Point n'est besoin de préciser que le Président de la République du Burundi a félicité son ministre et qu'il l'a autorisé à se rendre à Londres pour la remise du prix. La cérémonie promet d'être riche en couleurs et augure des retombées en termes de promotion de l'image et des atouts du Burundi sur la chaîne TV BEN et ses partenaires dans le monde entier. Il convient de préciser que l'ancien Premier ministre éthiopien Meles ZENAWI reçoit également un prix, à titre posthume. Le regretté Meles ZENAWI est salué par la chaîne de TV BEN comme un « porte-parole » moderne de l'Afrique pour ce qui concernait les questions globales, un leader qui a brillé par sa vision et sa maîtrise des affaires africaines. Meles ZENAWI se verra décerner le « BEN TV of the Order of Kilimandjaro », qui est le prix le plus prestigieux qu'ait décerné un Africain résidant au Royaume Uni, du moins aux yeux de la chaîne TV qui se veut noire, moderne et orientée vers l'éducation, le divertissement et l'information des diasporas d'origine africaine, caribéennes et de l'océan Pacifique. Bujumbura le 19 novembre 2012 Daniel KABUTO Lire le courrier de l'Ambassade de Burundi à Londres